
 

 

 

 
Anfrage    

 Nummer: III/2002/02341 
 Datum: 30.04.2002 

 
Wiedervorlage:  
Aktz.:  
Bezug-Nr.:  
Abteilung/Amt/Fraktion
: 

SPD 

 Schmidt, Andreas und 
Biesecke, Tilo 

 
Beratungsfolge  Termin  Status  Zustim -

mung 
Verän-
derung  

Ableh -
nung 

Stadtrat  22.05.2002 öffentlich zur 
Kenntnisnah
me 

   

 
Betreff:  Anfrage der Stadträte Andreas Schmidt und Tilo Bies ecke, SPD - zur 

Verpachtung von Sportstätten 
 
  

 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Wieviele Sportstätten sind nach aktuellem Stand an Vereine verpachtet? 
 
2. Befindet sich die Verwaltung mit weiteren Vereinen in Gesprächen über eine Pacht 
     der eigenen Sportstätte? Wie ist ggf. der Stand dieser Verhandlungen? 
 
3. Wie stellt sich die Verwaltung die weitere Entwicklung in dieser Frage vor? 

Wie soll insbesondere die Bereitschaft der Vereine zur Pacht erhöht werden? 
 

4. Plant die Verwaltung für die Vereine, für die eine Pachtlösung nicht in Frage kommt, 
anderweitige Maßnahmen, um sie mit den Vereinen, die sich auf eine Pachtlösung 
eingelassen haben, gleichzustellen? 

 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
- 
 
Beraten mit: 
Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 

am 
    
 
gez. Andreas Schmidt     gez. Tilo Biesecke 
Stadtrat       Stadtrat 



siehe Anlage 


